



## 2学期もまとめの月となりました・・・!

早いもので2学期最後の月、12月となりました。子ども達は、一年の中で最も長い2学期にたくさんの行事やさまざまな活動を通して、心も頭も体も大きく成長しました。

学期末を迎え、どの学年でも2学期の生活を振り返り、自分のがんばりや伸びた点を確認めるとともに、これから努力していく点を見つけ、学習面・生活面ともにしっかりとまとめることができるよう進めています。

寒さが厳しくなるにつれて、体調を崩す子が増えてきました。メディアでは、コロナやインフルエンザ、マイコプラズマ等が流行っているとニュースになりましたが、滝沢小学校でも様々な感染症が混在している状況です。急激な感染拡大という状況は見られないのですが、ポツポツと罹患し、なかなか途切れないようです。

学校では、基本的な感染対策として、こまめな換気や加湿と室温調節を行い、手洗いや手指消毒等の声かけを行っています。「ウイルスを体の中に入れていないこと」「ウイルスに負けない体にする」とが、感染を防ぐ最良の手段です。自分にできる感染対策をし、体調を崩すことなく2学期のまとめをしっかり行わせ、元気に冬休みを迎えさせたいものです。ご家庭での感染対策もよろしくお願いいたします。



【集中して学習に取り組む5年生】

## 安心安全な学校をめざして・・・放送設備刷新完了!

防衛省では、岩手山中演習場を特定防衛施設とし、滝沢市に対して特定防衛施設周辺整備調整交付金を交付しています。

それを受け、滝沢市では「防衛施設周辺の環境の整備等に関する法律」に基づき、防衛省から交付される補助金・交付金を教育文化施設やスポーツ・レクリエーションに関する施設、交通施設、医療に関する施設等の事業に活用しています。

滝沢小学校では、この事業で放送設備の改修をしていただきました。その理由は、滝沢小学校の放送設備が経年劣化のために動作不良を起こしたり、放送が不明瞭になったりすることがあり、学習環境や学校運営に支障を来すだけでなく、災害時に避難誘導の指示が届かない可能性もあり、安全に不安があったからです。そこで、デスクアンプや校内・非常放送設備及びスピーカー等、放送設備の全面改修（令和6年2月完成）をしていただきました。そのおかげで放送設備の操作も簡単になり、音質も格段に向上し、快適な放送環境が整いました。

この放送環境の改善のおかげで、安心安全な学校へと近づけることができました。



【新しくなった放送機器】



【放送委員会：アナウンスの様子】

## 道徳授業参観・地域へ公開…ありがとうございました

1月6日(水)の授業参観日には、お忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。今回の授業参観は、混雑を回避するために、2校時は1・2年・すずらん学級、3校時は3・4年、4校時は5・6年と参観時間を区切った開催としました。地域や保護者の皆様には、駐車場や校舎内の混雑解消にご協力いただき、大変ありがとうございました。

子ども達は、久しぶりの授業参観で地域やお家の方に授業の姿を見てもらえることを喜び、張り切っていたようです。1学期は、学級がスタートしてまだ3週間の時期でしたが、今回は2学期も後半となり、大きな行事を終えた後なので、子ども達が授業に集中して取り組む姿や、堂々と発言する姿に成長を感じていただけたのではないかと思います。

2学期も残すところ3週間余りとなりました。子ども達は、学習や生活のまとめを頑張っているようです。どの学年でも、子ども達がこの2学期の成長をしっかりと実感できるよう指導してまいりますので、引き続きご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



【2年生の授業の様子】

## 子ども達のためにたくさんのゲストティーチャーが…

2学期も多くの方が、子ども達の学びを深めるために滝沢小学校を訪れ、たくさんのことを教えてくださいました。

10月には、田中館隆雄さんが5年生に版画の指導を行いました。各学級に3回(合計4時間)ほど指導に入り、木版の彫り方やそれによる陰影の工夫等を分かりやすくおしえていただきました。

11月には、6年生の「未来図書館」の授業に滝沢市内外から15名の方が講師として来校し、それぞれの職業について分かりやすくレクチャーしてくれました。子ども達は、さまざまな職業について仕事内容や魅力などを聞き、将来への夢を膨らませていました。

また、5年生の「思春期講習会」の授業では、ハッピーバース研究会の助産師よしだりえさんから、赤ちゃんの誕生までと思春期の身体の変化を学び、「命の大切さ」への思いを深めました。

図書まつりの期間中には、図書ボランティア「おはなしポケット」のみなさんが、朝活動の時間を使って全学年に読み聞かせを行ったり、「おはなしの風キャラバン」でうれし野こども図書室のみなさんが1年生から3年生までの各学級で読み聞かせを行ったりと、たっぷり本の世界に浸りました。

このように、たくさんの方々が子ども達に教えてくださいたり、関わりをもってくださったりすることで、子ども達は思いや考えを深めたり広げたりすることができます。お忙しい中にも関わらず、子ども達のために本当にありがとうございました。



【5年生：版画教室】



【6年生：未来図書館】



【お話キャラバンによる読み聞かせ】



【5年生：思春期講習会】



【おはなしポケットによる読み聞かせ】